

# Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

## Les universités unanimes contre le harcèlement et les violences à caractère sexuel dans le milieu universitaire

**Montréal, le 18 octobre 2016** – Les universités québécoises sont très sensibles aux cas de violences à caractère sexuel dans le milieu universitaire. En effet, « la plupart des universités au Québec, sinon toutes, ont déjà des protocoles très précis en ce qui concerne le harcèlement sexuel. Les universités partagent leurs outils de communication, leur savoir-faire et leurs dispositifs auprès des associations étudiantes pour éviter, par exemple, toute consommation abusive d'alcool sur et hors campus », a affirmé monsieur Michel Patry, président du conseil d'administration du Bureau de coopération interuniversitaire (BCI) et directeur de HEC Montréal. « Les universités s'engagent à accélérer le travail de sensibilisation et à développer des outils pour changer les comportements. Des pas encourageants dans la bonne direction ».

D'ailleurs, le BCI a récemment publié un rapport sur le harcèlement et les violences à caractère sexuel dans le milieu universitaire. Piloté par le Groupe de travail sur les politiques et procédures en matière de harcèlement sexuel et de violence sexuelle, ce rapport tient lieu de guide et de référence en la matière, recense les meilleures pratiques d'ici et d'ailleurs, afin de proposer plusieurs recommandations, entre autres, en matière de pratiques à favoriser pour la prévention et l'intervention sur les campus, et pour les politiques et règlements.

Les universités assurent la ministre responsable de l'Enseignement supérieur, madame Hélène David, de leur entière collaboration, et ce, afin que les étudiantes et étudiants québécois se sentent en sécurité dans leurs environnements d'études. Les efforts déjà consentis en matière de prévention et de sensibilisation seront ainsi travaillés encore plus étroitement avec les associations étudiantes.

-30-

**Source :**

Michel Patry  
Président du Conseil d'administration du BCI  
Directeur de HEC Montréal  
514 340-6300